

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Maudach	15.11.2022	öffentlich

**Anfrage des Mitgliedes der GRÜNEN im Ortsbeirat
Leerung der gelben Tonne**

Vorlage Nr.: 20225554



im Ortsbeirat Maudach
Michael Keßler
Silgestr. 28
67067 Ludwigshafen
Tel.: 0621 / 5398 101
Fax: 0621 / 5398 104
E-Mail: kessler@aruene-lu.de

Ludwigshafen, den 14.09.2022

Anfrage zur nächsten Ortsbeiratssitzung in Maudach am 15.11.2022

Thema: Leerung der gelben Tonnen

¶

¶

¶

Sehr geehrte Frau Mockenhaupt, sehr geehrte Damen und Herren,

¶

für die nächste OBR-Sitzung in Maudach am 15.11.2022 stellen wir folgende Anfrage:

¶

Seit die Firma Knettenbrech+Gurdulic Rhein-Neckar GmbH den Auftrag zur Leerung der gelben Tonnen übernommen hat, funktioniert die termingerechte Leerung zumindest in Maudach mehrheitlich nicht mehr. Meist findet die Leerung mit ein bis zwei Tagen Verspätung statt. Der bisherige Höhepunkt an Unzuverlässigkeit wurde aktuell erreicht: Die planmäßige Leerung sollte am 09.09. stattfinden, tatsächlich wurde heute, 14.09., geleert.

¶

Die Stadt Ludwigshafen ist verantwortlich für eine geregelte und bedarfsgerechte Abfall- bzw. Wertstoffentsorgung. Offensichtlich war die Vergabe dieser Aufgabe an die Firma Knettenbrech+Gurdulic Rhein-Neckar GmbH ein Fehler, das Unternehmen ist damit überfordert.

Daraus ergeben sich diese Fragen:

1. Welche Maßnahmen zur Normalisierung der Situation hat oder wird die Stadt als Auftraggeber einleiten?
2. Wie wird die Stadtverwaltung den Erfolg dieser Maßnahmen überwachen?
3. Welches zeitliche Limit hat oder wird die Verwaltung dem Auftragnehmer zur Verbesserung der Situation setzen?

Begründung:

Neben dem bekannten Vermüllungsproblem in anderen Stadtteilen durch uneinsichtige Bürger kommt nun noch ein Problem durch eine überforderte Entsorgungsfirma hinzu. Durch nicht eingehaltene Leerungstermine stehen die Mülltonnen tagelang auf Gehwegen und Straßen, was vor allem für Fußgänger eine erhebliche Behinderung bedeutet. Sie werden übermäßig gefüllt, wodurch Verpackungsabfall in den Straßen verweht. Die daran anhaftenden Speisereste locken möglicherweise Ratten an. Das Problem ist sowohl ästhetischer als auch hygienischer Natur und bedarf inzwischen dringend einer Lösung.

¶

Mit freundlichen Grüßen

Michael Keßler

Bündnis90/DieGrünen

im Ortsbeirat Maudach